
Pronto  all’inaugurazione  il
nuovo “Centro Polifunzionale”
di Buccheri
Il nuovo Centro Polifunzionale di Buccheri, sito in Via A.
Pappalardo, è pronto ad essere inaugurato e giorno 21 Giugno,
alle ore 18:30, sarà finalmente aperto.
“L’immobile è destinato ad accogliere, in un unico grande
“contenitore”,  associazioni  e  servizi  in  ambito  sanitario,
allo scopo di limitare il divario dei servizi che molto spesso
subiamo tra la zona montana e le città costiere o lo stesso
capoluogo di provincia.
Il  Centro  Polifunzionale  sarà  sede  di  Servizio  Emergenza
Urgenza  118,  Avis  (centro  donazioni),  LILT  (ambulatori  e
servizi  specialistici  di  prevenzione),  Misericordie
(assistenza alla popolazione) , ambulatori per professionisti
sanitari”,  sottolinea  il  sindaco  di  Buccheri  Alessandro
Caiazzo.  “Un  importante  risultato,  fortemente  voluto  dalla
nostra Amministrazione Comunale, – continua il primo cittadino
– per convogliare tutte le realtà del settore sanitario in un
unico immobile strategico. Considerata l’importanza sociale e
la valenza pubblica dell’evento, le autorità provinciali e
regionali,  i  rappresentanti  regionali  e  provinciali  delle
associazioni e tutta la cittadinanza, sono stati invitati a
partecipare”, conclude.

Tennis,  la  siracusana
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Francesca  Baldacchino  vince
il  torneo  under  10  a
Mascalucia
La siracusana Francesca Baldacchino, 10 anni, ha vinto il
torneo under 10 del Match Ball Mascalucia valido come 13esima
prova del circuito regionale. La piccola tennista aretusea,
del Tc Match ball di Siracusa, ha battuto in finale Alice
Lupoi del Tennis school Monte Kà Tira di Catania al terzo set
con il punteggio di 6-1; 2-6; 12-10 (supertiebreak). Nei mesi
scorsi,  Francesca  Baldacchino,  allenata  dal  maestro  Toni
Troia, ha vinto la terza tappa del Tennis Trophy Fitp Kinder
Joy Of Moving riservata alla categoria Under 10. “Franci” ha
iniziato a giocare nel 2019, a soli 4 anni, nei campi della
Cittadella dello Sport di Siracusa: si allena tre volte la
settimana ed ai tornei, è sempre accompagnata dai genitori,
Dante Baldacchino e Stefania Macca, che la seguono in tutte le
tappe dei circuiti.

Al giornalista Salvo Fruciano
il premio “Leone d’Oro”
Nella sede della Confesercenti di Siracusa , per decisione
della  FIPAC,  associazione  dei  commercianti  pensionati,
presidente  Arturo  Linguanti,  è  stato  consegnato  il  premio
Leone  d’Oro  al  giornalista  Salvo  Fruciano  per  l’impegno
professionale profuso nella sua attività.
Sulla targa impressa la motivazione del premio: “Giornalista
RAI. Per anni inviato del TG3. Con competenza e simpatia,
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giornaliero punto di riferimento dell’informazione isolana”. A
consegnare il premio a Fruciano un gruppo di colleghi e di
amici. Presente il segretario di Assostampa Siracusa Prospero
Dente, con i giornalisti Carmelo Miduri e Alessandro Ricupero,
oltre a Vittorio Pianese, Mimi Moscato, Enzo Annino e liddo
Schiavo. Ha consegnato materialmente la targa del premio l’ ex
deputato Benedetto Brancati.

Europee, Cannata (Fdl): “Bene
in  tutta  la  provincia  di
Siracusa”
“Fratelli d’Italia si conferma primo partito in provincia di
Siracusa e in Sicilia supera la media regionale. Non solo, con
il 21,18% siamo riusciti ad affermarci anche sopra il dato a
livello regionale (20,19%) mostrando la nostra forza con la
nostra  ottima  candidatura,  che  ha  visto  più  di  8.500
preferenze seconda dietro Giorgia Meloni”. Sono le parole del
parlamentare nazionale e leader di FdI, Luca Cannata, che
esulta per i dati che vedono il partito di Giorgia Meloni il
primo a livello regionale e provinciale (considerando che in
Forza Italia sono confluiti i voti pure di Mpa, Dc e Noi
Moderati).
Soddisfazione per l’affermazione di Alessia Scorpo con le sue
8.615  preferenze  in  provincia  su  14.779  totali  nella
circoscrizione  Isole.  “Il  grande  risultato  –  continua  –
scaturisce  anche  dal  fatto  di  esserci  riusciti  dopo  una
campagna elettorale di 25 giorni con una candidata femminile
in squadra con Razza, che è stato eletto assieme a Milazzo
supportando un partito, come il nostro, che dimostra di essere
radicato nel territorio ancor di più dopo un anno e mezzo di
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lavoro portato avanti all’Ars e in Parlamento”.
Il dato di Avola è il più alto in Sicilia per numero di
abitanti, con Alessia Scorpo che è risultata la più votata in
assoluto e un 37,23% del partito che dimostra la forza del
deputato nazionale nel Comune. Importanti i dati anche di
Augusta,  Sortino  e  Buscemi,  tutti  Comuni  con  guida  ed
esponenti di Fdi: “Vuol dire che stiamo continuando a fare
bene in tutta la provincia – conclude Cannata – e gli elettori
ci hanno premiati. La forza dei fatti, lo ripeto da anni,
premia sempre”.

Elezioni  Europee,  Scerra-
Gilistro  (M5S):  “Risultato
significativo in provincia di
Siracusa e in Sicilia”
“Vogliamo esprimere il nostro più sentito ringraziamento a
quanti  hanno  dimostrato  di  credere  nella  proposta  del
Movimento 5 Stelle, anche in queste elezioni Europee. Con la
vostra  fiducia  ed  il  vostro  impegno,  siamo  riusciti  a
raggiungere un risultato comunque significativo in provincia
di Siracusa ed in Sicilia, confermandoci tra le prime forze
politiche dell’Isola. Un dato prezioso, nonostante l’amarezza
per il risultato nazionale al di sotto delle aspettative”.
Sono le parole del parlamentare Filippo Scerra e del deputato
regionale Carlo Gilistro (M5S).
“Un ringraziamento al gruppo territoriale di Siracusa che ha
saputo  moltiplicare  le  energie,  centrando  un  lusinghiero
17,40% nella città capoluogo. Un gruppo giovane e rinnovato
che,  pochi  mesi  dopo  le  amministrative,  ha  lavorato  in
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silenzio ma con entusiasmo, riguadagnando il terreno perduto.
Ed i numeri di Siracusa lo confermano. Complimenti anche al
gruppo territoriale Siracusa Sud ed agli attivisti tutti della
provincia,  determinati  e  impegnati:  il  16.04%  del  dato
relativo al territorio siracusano conferma il gradimento del
M5S in Sicilia ai livelli delle scorse regionali”, continuano
Gilistro e Scerra.
“Siamo  consapevoli  che  il  partito  dell’astensionismo  abbia
giocato un ruolo fondamentale in queste elezioni, penalizzando
il voto di opinione. Anche ai delusi ed ai rassegnati dobbiamo
tornare a rivolgere la nostra attenzione, sapendo di dover
riacquistare la loro fiducia”.
“E’ un momento complesso a livello nazionale – concludono i
due esponenti del M5S – analizzeremo e valuteremo, insieme
come abbiamo sempre fatto. Il Movimento 5 Stelle nasce con
l’obiettivo di rappresentare i cittadini, ascoltare le loro
istanze e lottare dalla base per un futuro migliore. Restiamo
uniti per ripartire!”

Elezioni  Europee,  Milazzo
(Pd): “Siamo il partito più
votato  in  città.  Grazie  ai
siracusani  e  al  senatore
Nicita”
I consiglieri comunali Massimo Milazzo, Sara Zappulla, Angelo
Greco, componenti il gruppo del PD al consiglio comunale di
Siracusa, insieme a tutto il gruppo dirigente dei democratici
di  Siracusa,  esprimono  soddisfazione  per  l’eccellente
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risultato che lo scrutinio delle schede elettorali per il
rinnovo del Parlamento Europeo assegna al Partito Democratico
nella città di Siracusa ove è il primo con circa 5 punti
percentuali di distacco dalla seconda forza politica.
“Essere  il  partito  più  votato  in  città  è  un  indubbio
apprezzamento di stima e di affetto che i siracusani hanno
tributato al loro concittadino e senatore Antonio Nicita, che
ha raccolto una grande messe di voti personali, e al contempo
è la dimostrazione dell’instancabile lavoro e della capacità
di  proposta  politica  espressi  dai  Dirigenti  del  Partito
Democratico  di  Siracusa  e  della  vivacità  e  della
partecipazione dei tantissimi militanti che hanno profuso il
loro impegno nella campagna elettorale. – ha dichiarato il
gruppo consiliare del Partito Democratico di Siracusa – Un
plauso e un grande ringraziamento per questo importantissimo
risultato va al senatore Antonio Nicita e a tutte le elettrici
e  agli  elettori  del  Partito  Democratico.  Per  noi  che
rappresentiamo il PD nel consiglio comunale di Siracusa il
compiacimento di essere il partito più votato in città si
unisce alla responsabilità di continuare ad elaborare buona
politica  nell’interesse  primario  della  nostra  comunità”,
conclude il gruppo consiliare del PD.

Secondo  nido  di  tartaruga
marina  caretta  caretta  del
2024 a Marina di Priolo
Secondo nido della stagione 2024 di tartaruga marina caretta
caretta a Marina di Priolo, nei pressi della Riserva Saline di
Priolo. Questa mattina nell’area costiera di Priolo Gargallo i
volontari e il personale della Lipu, nella qualità di Ente
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Gestore  della  RNO  Saline  di  Priolo,  hanno  individuato  il
secondo nido dell’anno. Il ritrovamento è stato effettuato
nell’ambito del progetto TartaPriolo organizzato dalla Lipu.
“Questo straordinario evento è reso ancor più rilevante dalla
vicinanza del sito al polo petrolchimico, un contesto che
solitamente pone molteplici sfide alla fauna selvatica”, si
legge in una nota di Riserva Lipu Saline di Priolo.
Dal primo nido scoperto nel 2018, è la prima volta che si
registra una doppietta di ovodeposizione di Caretta caretta
nel sito delle Saline di Priolo.
Il nido è stato trovato e segnalato dal volontario Andrea
Pluchino. La conferma della deposizione è arrivata in tarda
mattinata  dopo  l’ispezione  effettuata  dalla  biologa  marina
Oleana Prato del WWF. Il sito è stato recintato ed è stata
fatta la comunicazione alla Capitaneria di Porto e a tutti gli
enti competenti.
“Siamo entusiasti per il rinvenimento del secondo nido di
Caretta caretta dell’anno. Questo risultato eccezionale non
solo  dimostra  l’importanza  della  nostra  attività  di
monitoraggio e protezione, ma anche un eccezionale lavoro di
squadra portato avanti da numerosi volontari e rappresenta una
concreta speranza per il nostro territorio. – ha dichiarato
Fabio Cilea, Direttore della Riserva Naturale Orientata Saline
di Priolo – Nonostante le difficoltà, la natura continua a
sorprenderci e a darci speranza. Continueremo a lavorare con
dedizione  per  garantire  la  tutela  di  queste  magnifiche
creature e del loro habitat.”
Ora i nidi rimarranno “dormienti” per poco più di 40 giorni, a
quel punto prenderà il via la seconda parte dell’operazione
TartaPriolo, che prevederà il monitoraggio dei nidi 24 ore su
24 in attesa delle giovani tartarughe che saranno accompagnate
a mare evitando loro i primi pericoli della loro lunga e
complessa vita. Sarà necessario, per il monitoraggio continuo
dei due nidi, avere un alto numero di volontari ed è per
questo che rivolgiamo un nuovo invito a prendere parte al
progetto TartaPriolo.



Il Premio Abbado categoria 1C
all’orchestra da camera “Gli
archi del Gargallo”
Il progetto del professore Danilo Pistone del liceo Tommaso
Gargallo di Siracusa, “Le stagioni di Vivaldi”, ha vinto il
prestigioso  Premio  Abbado  Far  Musica  d’insieme  2024,
organizzato dal Comitato nazionale per la Pratica della Musica
per tutti gli studenti, dal Ministero dell’istruzione e del
Merito,  dall’Associazione  nazionale  critici  musicali  e  dal
Comune  di  Fiesole.  L’orchestra  da  camera  “Gli  archi  del
Gargallo” formata da 18 studenti del Liceo musicale e una
studentessa del liceo classico appartenenti a tutte le classi
ha vinto il premio assoluto categoria 1C, musica d’insieme
scuola  secondaria  di  secondo  grado.  Il  progetto  è  stato
proposto  dai  docenti  Franco  Cavaliere,  Raffele  Genovese  e
Danilo Pistone che ha seguito personalmente la preparazione
degli studenti e l’esecuzione finale registrata . Il video
inviato alla Giuria è stato realizzato con l’aiuto del docente
Giampaolo Castro. “Il nostro lavoro ha avuto come unico fine
l’entusiasmo e la gioia di fare Musica d’insieme con il cuore
affrontando  un  repertorio  famoso  in  tutto  il  mondo  con
impegno, metodo e consapevolezza”, ha detto il docenti Danilo
Pistone.  La  Giuria  si  è  complimentata  con  il  Dirigente
Scolastico, dottoressa Annalisa Stancanelli, “per la qualità
del progetto presentato che è stato valutato unanimemente di
alto livello qualitativo”. “Questi risultati – ha commentato
la  dottoressa  Stancanelli  –  si  possono  conseguire  grazie
all’impegno e alla passione dei docenti e al costante supporto
dei genitori.” Gli studenti che hanno conseguito un risultato
davvero  meritevole  sono  Davide  Cembrani,  Davide  Giudice,
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Giuseppe Passarello, Andrea Amodio, Silvia Ballerini, Matteo
Zammitti (solista), Mariaclara Bordonaro, Gabriele Conigliaro
(tastiera),  Leonardo  Ferro,  La  Rosa  Margherita,  Luca
Ciacchella,  Angela  Flacomio,  Andrea  Ira,  Asia  Pitruzzello,
Danilo Riviera, Lucia Drago, Alessandro Giudice, Sebastiano
Oddo, Andrea Spinelli.

Gilistro-Scerra  (M5S)  e
l’operazione  “trasparenza”
sul  nuovo  ospedale  di
Siracusa
Un’operazione “chiarezza” sul nuovo ospedale di Siracusa. È
stata lanciata dal parlamentare Filippo Scerra e il deputato
regionale Carlo Gilistro del Movimento 5 Stelle.
L’assessorato regionale della Salute, nella giornata di ieri,
ha ribadito l’impegno per la realizzazione del nuovo complesso
ospedaliero  di  Siracusa  e  conferma  l’esistenza  dell’intera
copertura finanziaria. Nei prossimi giorni, come annunciato
dalla  Regione,  il  presidente  Renato  Schifani  convocherà
un’apposita riunione a Palazzo d’Orléans con l’assessore alla
Salute  e  il  dirigente  generale  del  dipartimento  per  la
Pianificazione strategica, il commissario straordinario per la
progettazione  e  la  realizzazione  del  nuovo  ospedale,  il
commissario  straordinario  dell’Asp  di  Siracusa  e  il  rup
dell’opera.
“Apprendiamo della convocazione di un tavolo tecnico a Palermo
in data da definirsi. Sino ad oggi, però, abbiamo letto e
ascoltato solo rassicurazioni generiche fornite dalla Regione.
Tutto aleatorio e con verbi coniugati ad un futuro che non
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pare  per  nulla  prossimo”,  dicono  i  due  esponenti
pentastellati.
Per questo motivo, Gilistro depositerà a breve la richiesta di
convocazione di una seduta speciale della Commissione Salute
Ars  in  Prefettura  a  Siracusa.  “Chiederò  che  partecipino
all’audizione l’assessore regionale alla Salute, il direttore
pianificazioni  del  Dipartimento  Regionale  Salute,  il
commissario  straordinario  per  il  nuovo  ospedale,  il
commissario straordinario Asp Siracusa e tutti i sindaci della
provincia di Siracusa. I temi trattati e le informazioni che
emergeranno non rimarranno chiuse nella stanza dei bottoni
perché, al termine dell’incontro, incontreremo i giornalisti
per fornire quante più informazioni possibili sul progetto e
sulle tappe forzate attraverso le quali si deve arrivare alla
posa della prima pietra, in tempi accettabili”, assicura il
deputato regionale.
Il  parlamentare  Filippo  Scerra  sostiene  e  condivide
l’iniziativa.  “I  cittadini  della  provincia  di  Siracusa  da
oltre un anno sono costretti ad accontentarsi di informazioni
generiche, fornite solo con note stampa prive di dettaglio.
Mancano  momenti  di  confronto  e  di  comunicazione  pubblica.
Continueremo nella nostra richiesta di trasparenza, a partire
dall’esatta  entità  dei  fondi  realmente  nella  disponibilità
della struttura commissariale e sui nuovi costi effettivi per
la realizzazione del nuovo ospedale. E trasparenza anche sulle
procedure  per  arrivare  alla  costruzione.  Riteniamo  che
L’ospedale di Siracusa debba essere realizzato interamente con
fondi  pubblici.  Nell’attesa  del  provvedimento  regionale
ufficiale che ne disponga la qualifica di Dea di II Livello,
il massimo dell’offerta sanitaria possibile”.



Carenze  igienico  sanitarie,
sospesa  l’attività  della
“Casa di Riposo Don Orione”
di Floridia
Sospensione con effetto immediato fino a nuova disposizione
della  struttura  “Casa  di  Riposo  Don  Orione”  ubicata  in
contrada Raisi, poco fuori dal centro abitato di Floridia.
L’ordinaza  firmata  dal  sindaco  Marco  Carianni  fa  seguito
all’accertamento,  compiuto  dalle  autorità  competenti,  di
problematiche organizzative e strutturali, oltre alle gravi
carenze di carattere igienico-sanitario rilevate dall’Azienda
Sanitaria Provinciale di Siracusa. Per motivi di sicurezza, e
per  tutelare  la  salute  dei  43  ospiti  della  struttura,  il
sindaco ha provveduto quindi alla sospensione dell’attività e
al  contestuale  trasferimento  degli  anziani  presso  altre
strutture  in  possesso  delle  autorizzazioni  previste  dalle
normative vigenti, compatibili con le condizioni degli anziani
stessi.
“Mi dispiace, da una parte, che si sia riscontrato questo
problema.  –  aggiunge  il  sindaco  Marco  Carianni  –  Mi
inorgoglisce  sapere,  invece,  che  i  miei  uffici  hanno
effettuato i controlli e hanno scongiurato il perpetuarsi di
una situazione che avrebbe leso la dignità e la salute di
ciascun paziente”.
“Il provvedimento – dichiara Marieve Paparella, assessore alle
Politiche Sociali del Comune di Floridia – mira a tutelare la
salute e a preservare la dignità degli ospiti della struttura.
Si tratta di soggetti fragili che, nel corso della propria
vita, hanno già dovuto affrontare delle situazioni particolari
e che hanno diritto a essere assistiti nel migliore dei modi.
Come assessorato monitoriamo costantemente le condizioni delle
strutture che ricadono sul territorio comunale e non solo, e
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adesso  ci  aspettiamo  che  chi  gestisce  la  casa  di  risposo
ottemperi  a  quanto  necessario  per  uniformarsi  alle
prescrizioni  violate”.


